



8 Pièces

407 m²

Réf. 4355108

5 750 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

À pied des plages et des restaurants, cette propriété contemporaine s'étend sur une généreuse surface totale de 407 m², agrémentée de vastes terrasses et sublimée par une piscine chauffée de 14x7 mètres entourée d'un jardin paysager. Répartie sur deux niveaux, elle se compose d'une entrée, d'une spacieuse pièce de vie de 100 m², d'une cuisine ouverte, de sept chambres, de quatre salles d'eau, de quatre toilettes et d'un garage double de 37 m², ainsi que d'une buanderie et d'un cellier. Pour parfaire ce bien d'exception, une maison de gardien, deux garages et un vaste parking se déploient ...

Within walking distance of beaches and restaurants, this contemporary property spans a generous 407 sqm (4390 sq. ft.) of living space, enhanced by vast terraces and a 14 x 7 metre heated swimming pool surrounded by landscaped gardens. Divided over two levels, it comprises an entrance hall, a spacious 100 sqm (1076 sq. ft.) living room, an open-plan kitchen, seven bedrooms, four shower rooms, four toilets and a 37 sqm (398 sq. ft.) double garage, as well as a utility room and a storeroom. To complete this exceptional property, a caretaker's cottage, two garages and a vast car park are set ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

